



KEREN HAYESOD - VIA
Unsere Zukunft gestalten. Gemeinsam.

Freunde Israels!

Vorsitzender der DIG Berlin-Potsdam, **Herr Jochen Feilcke!**

Dieser Brief wurde in meinem Büro in Jerusalem, in der Heiligen Stadt, geschrieben, nur wenige Tage, bevor sich erneut die sogenannte Reichskristallnacht jährt und kurz vor dem Tag, an dem der Ermordung des ehemaligen israelischen Ministerpräsidenten Yitzhak Rabin gesegnet sei sein Andenken, gedacht wird.

Diese Urkunde wird Ihnen an einem besonderen Abend überreicht, der dem Gedenken an Ministerpräsident Yitzhak Rabin Sel.A. gewidmet ist. Yitzhak Rabin amtierte sowohl als Verteidigungsminister, als auch als Generalstabschef der Israelischen Verteidigungstreitkräfte.

Von ganz besonderer symbolischer Tragweite ist, dass für die musikalische Begleitung dieses Abends das Orchester der Israelischen Verteidigungstreitkräfte verantwortlich ist, die Armee und der Schutzschild des Volkes, jene Armee, die Yitzhak Rabin so sehr liebte. Eine solche Veranstaltung schlägt eine Brücke zwischen Trauer und Freude, die auch das Leben unseres Volkes in seiner Heimstätte symbolisieren. Die Ermordung von Ministerpräsident Rabin stellte die demokratische Regierung des Staates Israel vor eine präzedenzlose Prüfung. Fünfzehn Jahre danach kann ich mit Sicherheit sagen, dass die Demokratie einen Sieg errungen hat.

Wenngleich die Demokratie gesiegt hat, so besteht die Bedrohung der Existenz des Staates Israel dennoch weiterhin, die zu meinem Leidwesen immer größere Kreise zieht. Und dennoch: Wir sind nicht alleine. Das Wissen darum, dass uns Freunde – Freunde, wie Sie es sind – unterstützen und tagtäglich für uns beten, erfüllt nicht nur unser Herz mit Freude, sondern stärkt uns auch. Sie haben Ihr Schicksal auf Grund Ihres Glaubens mit dem Schicksal des jüdischen Volkes verbunden. Dafür sind wir Ihnen unendlich dankbar.

Aus Jerusalem, der Heiligen-Ewigen Stadt, möchte ich die Fürbitte aussenden, dass G'tt Ihnen viel Kraft zur Fortsetzung Ihrer gesegneten Arbeit schenken möge.

E. Sandberg

Eliezer (Modi) Sandberg

Ehemaliger Minister der Regierung des Staates Israel

Weltvorsitzender des Keren Hayesod

